
 

 

 

Ｎｏ２６７６ ２０２５年４月１４日  第３１０３回例会 

 

 

 

 

 

 

◆ Ｒ.Ｓ. 「 日も風も星も 」 

 

◆ 卓 話 「 認知症について 」 

社会福祉法人福祥福祉会 

理事長 阿久根 賢一 氏 

（担当会員 谷田 誠 君） 

   

 

 

 

会場：３５階 ウィンドーズ  

 

◆ Ｒ.Ｓ. 「 手にてつないで 」 

 

◆ 卓 話 「 未定 」 

 山内 康俊 君 

 

◆ 第２回メンバーデベロップメント・コミッティ

(ＭＤＣ)定例会開催 

例会前 11:30 より、ヒルトン大阪４階真珠の間

にて開催致します。メンバーはご出席ください。

※ メークアップ対象行事です。 

 

◆ ※2025年4月28日(月)・5月5日(月)は休会です。 

 

 

 

◆ 大阪西ＲＣ大阪西ＲＡＣ合同クリーンハイク 

テーマ クリーンハイク 

日 時 4月19日(土)10:00～12:00 

場 所 ヒルトンプラザイースト１階ロビー 

懇親会 焼肉・しゃぶしゃぶ たちばな 

ヒルトンプラザイースト店 

  ※メークアップ対象行事です。 

 

◆ ロータリーＥＸＰＯフェスタ（ＩＭ第５組） 

日 時 4月19日(土)パーティは12：00～14：00 

場 所 ユニバーサルスタジオジャパン パーク内   

「ステージ33TM」 

 

 

 

◆ 前例会 （4月7日）の来客者         1名 

 うち国内来客者      1名 

 

◆ 前例会 (4月7日)の出席状況 

出席会員数（内12名免除会員）      73名 

欠席会員                      37名 

出席規定適用免除会員 91名 

会員総数 110名 

出席率  70.87％ 

本日のお知らせ 

前例会の報告 

次例会のお知らせ 

４月は環境月間です 

行事のお知らせ 



◆ 3月10日の例会の出席率（MUを含む）  72.12% 

◆ ニコニコ箱（4月7日分） 

〇 皆様、今年度もあと 3か月となりました。ニコニコ

協力なにとぞよろしくお願い申し上げます。 

  安部 吉宏 君 

〇 ニコニコ協力。           明石 晃 君 

〇 安部さん、古谷さん、木山さん先日はお世話になり

ました。               出口 孝良 君 

〇 新入会員歓迎会、ありがとうございました。本日卓

話、よろしくお願いします。     藤本 裕介 君 

〇 ニコニコ協力。          古谷 直樹 君 

 

〇 新会社設立しました。新事業始めます。 

         井上 貴文 君 

〇 ニコニコ協力。万博テストラン行かせていただきま

した。大屋根リングは確かに大きかった。 

         岩﨑 隆 君 

〇 古谷先生、安部さん、出口さん 先日は大変お世話

になりありがとうございました。またよろしくお願

いいたします。            木山 博之 君 

〇 誕生日を迎えました。年を重ねられたことに感謝し

ます。              三木 さくら 君 

〇 桜がきれいなので気分がよくニコニコさせていただ

きます。               森田 豪 君 

〇 誕生日自祝です。          村上 正 君 

〇 法人2期目スタート自祝。    中村 忠則 君 

〇 新入社員が 1人入社しました。  根本 竜司 君 

〇 万博のテストランに行ってきました。万博の大成功

を記念!!              齋藤 浩二郎 君 

〇 imagine!!世界平和を願って!!    田中 博子 君 

〇 初卓話の記念に初ニコニコ！     田中 良 君 

〇 誕生日自祝。           田中 義久 君 

〇 今月21日MDC会議。どうぞよろしくお願いします。                

山本 一誠 君 

 〇 ニコニコ協力。         山内 隆宏 君 

〇 出席率良好表彰。ありがとうございます。 

山内 康俊 君 

〇 4/13は大阪万博開催おめでとうございます、ニコ

ニコ。              由良 秀明 君 

 

ニコニコ箱（4月7日分） 

 

 

 

 

 

◆ ４月度定例理事会報告 

日 時：2025年4月7日（月）13:40～14:40 

場 所：ヒルトン大阪 5階 グラスルーム 

出席者：中安・林・根本・作野・村上・出口・大塚・ 

山本・井上(久)･森川・奥田(オブザーバー)･山下(オ

ブザーバー)･山内(康)(オブザーバー)･事務局(オブザーバー)       

計14名（敬称略） 

テーマ：環境月間  

議  題：報告および審議事項 

【報告事項】 

１） 3/5(水)にキッザニア甲子園スマイルスマイルプロ   

ジェクトが実施され、会員16名、会員家族3名、合計19   

名が参加した。当初予算と実施金額について報告がなさ  

れ、承認された（村上社会奉仕委員長より）。 

２）3/31(月)にファイヤーサイドミーティング及び新入会員

歓迎会が実施され、46名が参加した。収入及び支出額に

ついて報告がなされ、承認された（大塚親睦委員長より）。 

３）理事会での決定を受け、会員別出席率を例会場入口付近 

に掲出している。「出席率」・「メークアップ後の出席率」・ 

「出席規定免除による出席率」を月１回更新するのでご 

参照いただきたい（井上幹事より）。 

４）大阪西ＲＡＣが2027-28年度 地区年次大会ホストクラブ 

に立候補し、承認された旨、報告がなされた。 

５）ヒルトンの和食について会員からの意見を踏まえ、検討 

がなされた。次年度以降、具体的な対応を検討すること   

となった（井上幹事より）。 

【審議事項】 

１） 泉裕之会員の後任として入会候補の推薦状を回覧の上、

審議がなされ、入会候補として承認された。 

２）大船渡大規模山林火災被害 支援金について3/24例会で   

の募金の結果、審議がなされ、承認された。  

３）ミャンマーにおける大震災に関わる特定非営利法人ジャ 

パンハートに対する緊急国際医療支援のための寄付とし 

て、審議がなされ、承認された。 

（村上社会奉仕委員長より） 

４） 例年5月に実施していた海の子学園の奉仕事業につい 

て、今年度は万博開催期間におけるバス移動自粛要請の   

観点から同時期での実施が困難であることため、万博終 

了後の11月頃（次年度）に実施することとなった。今年 

度においては、「お菓子の詰め合わせ」を贈ることが提案・

審議がなされ、承認された。（村上社会奉仕委員長より） 

５）歌唱・ピアノ演奏 出演契約更新更新に向け、林会長エレ 

クトに一任することについて審議がなされ、承認された。 

６）6月16（月）実施の会員・家族親睦会（ヒルトン大阪）

について、予算書が提出され、審議の結果、承認された。

なお、4 月 21 日の例会において案内を配布予定である

（大塚親睦委員長より）。 

７）3 月度大阪西ローターアクトクラブ会計について、報告クラブ・ニュ－ス 

４月のロータリーレートは１ドル＝１５０円です 



がなされ、承認された（出口青少年奉仕委員長より）。 

８）大阪西ＲＣ会計報告について、委員会や会計科目ごとに、

月次ベースの「収支」・「累計」・「予算に対しての残高」

を一覧表にした会計報告書を新たに作成の上、提出され

た。3月度の内容について報告がなされ、承認された（森

川会計より）。なお、1名の会員について会費が未納とな

っている旨の報告がなされた（井上幹事より）。 

９）ブルゾン（ジャンパー）の購入について、現在在庫が無

い状態であるものの、デザインの更新の関係もあるため、

現時点では購入せず、今後対応を検討することとなった。 

10）様々な商品の値上がりや在庫不十分などにつき、誕生日

記念品や新入会員グッズなどを次年度会長・幹事と見直

し、会員へのアンケート等を踏まえ、次年度より順次リ

ニューアルすることで承認された。 

11）前年度下期の会報発行については、例年にならい委員長

による校了のもと印刷発行すること及び印刷費がが提案、

審議され、承認された。 なお、デジタルアーカイブに

ついては次年度会長、幹事、委員長を中心に、必要に応

じて検討していくこととなった。 

12） 他クラブや様々な団体からの感謝状や写真などの保管に

ついて、データ保管か破棄かなど、幹事に一任する旨の

提案がなされ、承認された。 

13）次年度 委員会構成について、最終調整段階にあり、完成

次第、配布する（林会長エレクトより）。 

14）林会長エレクトより、次年度スケジュールが配布された。

なお、一部流動的な部分があるが、次年度委員長と調整

の上、詰めている段階にある旨報告された。（林会長エレ

クトより）。 

15）次年度ガバナー公式訪問 合同例会につて、次年度の関係

委員長と検討の上、進めている状況である。この中で、

他クラブからの来訪者のメークアップフィーの金額を決

定。合同例会の主旨を踏まえ、当クラブに追加負担が発

生しないよう進めることが確認された。このほか、食事

の内容等の検討状況について報告がなされた（林会長エ

レクトより）。 

16）2025-26年度 決議審議会の決議案について、当クラブと

しては提出しない旨の報告がなされた。（林会長エレクト

より）。 

17) ペーパーレス化の推進について井上幹事から提案がなさ

れ、今後できるところから進めていくことで承認された。 

18) 退会防止、交流等の観点から、入会2年未満の会員を対

象として他クラブを訪問するメークアップ企画が提案さ

れ、具体的に進めていくことで承認された（山本会員増

強委員長より）。               以上 

 

◆ クールビズ適用期間開始のお知らせ 

大阪府「関西夏のエコスタイル」取組期間に準じ、 

5月～10月までの例会は、クールビズスタイルを 

適用期間とすることをお知らせいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♪本日のロ－タリ－ソング♪ 

「 日も風も星も 」 

さわやかな朝だ われらはロータリアン 

いつもほほえみ いつも元気で 

さぁ 出かけよう 

   日も風も星も ラララ光るよ 

 

「 朧月夜 」 

菜の花畠に 入日薄れ  

見わたす山の端 霞ふかし 

春風そよふく 空を見れば、 

夕月かかりて にほひ淡し 

里わの火影も 森の色も 

田中の小路を たどる人も 

蛙のなくねも かねの音も 

さながら霞める おぼろ月夜 

 


